

jueves 24 de marzo de 2022

# Antequera da su particular pistoletazo a la Semana Santa 2022 con la exposición "Sangre, Carbón y Tiza" de Fernando Ruiz Arjona

La muestra, abierta hasta el 13 de abril en la Sala de Exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento de Antequera, reúne una selección de 37 obras pictóricas de Ruiz elaboradas con sanguina, carboncillo y tiza y en las que se recogen representaciones de todos los Cristos y Vírgenes que procesionan en la Semana Santa de nuestra ciudad.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde delegada de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, han presentado en la mañana de hoy jueves la exposición "Sangre, Carbón y Tiza", una muestra que congrega 37 obras pictóricas del artista antequerano Fernando Ruiz Arjona sobre todos los sagrados titulares que procesionan en la Semana Santa de nuestra ciudad.

El germen de esta exposición fue la iniciativa "Excavate" a través de la cual Fernando Ruiz expuso las obras aquí recogidas en diversos

escaparates de la ciudad durante la Semana Santa, hecho que ahora se concreta en un único espacio habiéndose ampliado la colección de dibujos de Cristos y Vírgenes que procesionan en Semana Santa con el de la Santa Cruz en Jerusalén que también procesiona el Viernes Santo así como con representaciones del Señor de la Salud y de las Aguas y la Virgen de los Remedios. También se recogen los originales de los carteles anunciadores de la Semana Santa del año 2020 (Señor del Rescate) y del Domingo de Ramos 2022 de la Cofradía de la Pollinica (Señor Orando en el Huerto).

El propio Fernando Ruiz ha estado presente también en la presentación de una muestra que acoge la sala de exposiciones Antonio Montiel del Ayuntamiento de Antequera hasta el próximo 13 de abril y que tendrá además un componente solidario. Joaquín Checa, en representación de Cáritas Arciprestal, anunciaba que el dinero obtenido de la venta de las copias expuestas irá destinado íntegramente a colaborar con la Casa Virgen de Espera, un proyecto antequerano de Cáritas Diocesana para acoger a mujeres embarazadas en situación de vulnerabilidad. En este sentido, las personas que estén interesadas en adquirir tanto las copias expuestas como los originales pueden contactar al respecto con el teléfono 616 993 554, en el que se les informará al respecto.

Tanto el alcalde Manolo Barón como la teniente de alcalde Elena Melero felicitaban a Fernando Ruiz tanto por la calidad de las obras como por su iniciativa de recoger dibujos relativos a la Semana Santa de Antequera, emplazándole a proseguir en su aún corta pero intensa trayectoria artística pública. El horario de visita de la exposición es, de lunes a viernes, de 18:00 a 21:00 horas hasta el 13 de abril.

